



まなび舎

令和7年12月25日(木)

東京都立港特別支援学校長

岡戸 良雄



No. 10

令和8年を迎えるにあたり

校長 岡戸 良雄

品川駅港南口品川シーズンテラスのイルミネーションが12月になって始まりました。冬の到来を告げています。今年も残すところ一週間ほどとなりました。この便りを読んでいる皆さんにとって、今年はどんな1年間だったでしょうか。この便りを執筆するにあたり、4月からのまなび舎を振り返ってみました。

【4月号】新年度を迎えた2年生・3年生に対して新旧のお祝い、入学式を終えた1年生に入学おめでとうの言葉を送っています。また、新たに着任した岸田副校長からのあいさつがありました。

【5月号】全校生徒が一堂に会して実施となった体育祭についての記事でした。今年の体育祭は雨天による順延となりました。日ごろの練習の成果が十分に発揮された体育祭でした。生徒一人一人が輝いた充実した活動であったことを思い出しました。

【7月号】いよいよ本格的な夏を迎えるにあたり、学校としての取組をお知らせしました。昨年度より各教室に窓取り付けエアコンを設置して暑熱対策を行っております。エアコンの設置ができない箇所（体育館など）は冷風扇を複数台設置して体調を崩さないように留意しております。またWBGT測定器を活用して熱中症の危険度を数値化して発症を防止する取組をお知らせしました。また、部活動など屋外での活動時に落雷による事故を防ぐため、アラートが出る機器の導入も御紹介しました。なお、例年保護者の皆様にこの時期にお伝えしていることとして、震災を契機としてエネルギー消費のことについて思い出していただきたい旨を記載しました。本校における防災訓練においても「自助と互助」の気持ちを生徒一人一人にもってほしいと思います。

【9月号】防災の日を迎えるにあたり、本校の防災訓練についてお伝えしました。保護者の皆様には、地震などで帰宅困難になった場合を想定して、保護者が本校まで訪れて生徒と共に安全に留意しながら帰宅する訓練を実施しました。各御家庭におかれても御多忙のところ訓練の主旨を御理解いただき、お子様の引き取り訓練に御協力をいただきましたこと、誠にありがとうございました。

【10月号】東京都特別支援教育推進計画（第二期）第三次実施計画について（校舎移転）についてお知らせしました。現地を視察しての様子をお伝えしたところです。計画が順調であれば中央区晴海に4年後に移転することになります。移転に向けて港特別支援学校で必要なことを次年度から検討を始めます。仮設であるためどうしても制限がかかる中で最大限の効果をあげられることが求められます。このことについては青山、臨海青海、品川、矢口の各特別支援学校、学区域から進学される中学校とも連携を取り、計画を進めていきます。

それでは皆様、どうぞ、來たる令和8年を健康で、爽やかに、そして夢や希望をもってお迎えください。

学校からのお知らせ

【冬季休業中の連絡について】

冬季休業中の平日は、17時から翌8時まで留守番電話対応となります。

なお、12月27日（土）から1月4日（日）までの年末年始は窓口業務を行っていません。緊急対応を要する場合は、役所・警察・消防など専門機関への御連絡をお願いします。

また、必要に応じて学校携帯にも御連絡ください。 学校携帯 080-4781-4317

【3学期初日の下校時刻について】

令和8年1月8日（木）の下校時刻は13時45分となっています。御確認よろしくお願ひいたします。